



ALEJANDRO VALLEJO
RESCATE VIAL

Bomberos: luz al final de túnel

A principios de febrero un grupo muy numeroso de bomberos irrumpieron en el pleno del Ayuntamiento de Córdoba pidiendo urgentemente mejoras laborales para el colectivo de la ciudad. Pedían igualar ciertas condiciones con el resto de funcionarios del consistorio y una ampliación urgente de la plantilla. Desde hace nueve años no se ha ampliado el personal del servicio y sus integrantes lo consideran imprescindible para mantener los niveles de excelencia demostrados hasta la fecha.

También en Málaga, después de diversas manifestaciones, las reivindicaciones de los bomberos de la ciudad llegaron al pleno municipal, al presentarse una moción por parte de diversos grupos del consistorio. En Oviedo, debido al trágico accidente de la calle Umbría, salieron a relucir unas carencias denunciadas desde hace tiempo por el personal del cuerpo: la falta de medios, el deficiente mantenimiento de los hidrantes y una ya recurrente falta de personal suficiente para una eficaz actuación.

Estos son algunos ejemplos de las muchas reivindicaciones en servicios de bomberos de toda España. Después de unos años de dura crisis, donde los ajustados presupuestos hicieron mella en los ingresos propios de los servicios, después de unos complicados y largos meses en los que los servicios han hecho un incommensurable esfuerzo para que sus carencias afectaran lo menos posible a su trabajo y no repercutieran en los ciudadanos y en su seguridad, parece que, poco a poco, las cosas van mejorando y, aunque más lentamente de lo deseado, las plantillas de muchos cuerpos de bomberos vuelven a abrirse para reclutar nuevos integrantes.

En Sevilla el Ayuntamiento de la ciudad convocará en abril 17 plazas de bomberos, incluyendo puestos de conductores; Almería ha informado de la creación de 38 nuevas plazas para las comarcas del Poniente y Levante. El Gobierno de Navarra también ha creado una convocatoria de oposiciones para cubrir 15 puestos; León creará cinco nuevas plazas para bombero conductor; la plantilla de bomberos de Ourense se ampliará en 21 nuevos efectivos; también saldrán plazas en Burgos y Tenerife admitirá a 22 nuevos integrantes del servicio, que serán 37 en Ciudad Real. Entre otras ciudades, comunidades y consorcios destacan las 153 nuevas plazas, ya en plena selección de personal, que se han creado en Bombers de la Generalitat de Catalunya.

Es muy alentador ver por tanto que las administraciones locales están apostando por normalizar unos servicios de bomberos muy maltratados y mermados en época de crisis. Cierto es que estos movimientos podrían haber llegado antes, pero al fin llegan y eso debe ser sin duda motivo de satisfacción para todos los ciudadanos. Dichos aumentos de plantilla harán mejores y más efectivos a los servicios de bomberos de este país. Confiamos que dicho movimiento vaya acompañado de inversiones en la mejora de las infraestructuras, el material técnico y la formación del personal. La luz se ve al final del túnel, pero hemos de seguir caminando sin pausa hacia la salida.